

Kirche in 1Live | 26.10.2016 floatend Uhr | Florian Schmitz-Kahmen

Antworten

Letzten Donnerstag hat er wieder bei mir geklingelt. Donnerstags fährt Gott nämlich immer in die Stadt zum Einkaufen. Und dann macht er einen Zwischenstopp. Wir trinken eine Tasse Kaffee und reden über ihn, mich und die Welt. "Sag mal", frage ich ihn, als er sich an den Küchentisch gesetzt hat, "könntest du mir einen Gefallen tun?" Er zögert. "Du meinst deine Bewerbung bei ‚Wer wird Millionär‘ und ob ich für dich als Telefonjoker zur Verfügung stehe?! Tut mir leid, aber daraus wird nichts."

Ich bin verduzt. Woher weiß er, dass ich...? Aber dann muss ich über mich selbst lachen. "Genau darum geht es doch! Du kennst schon im Voraus jede Frage. Und dass du mit Sicherheit auf alles auch die richtige Antwort weißt, macht dich doch zum perfekten Joker."

"Ja klar kenne ich die Antworten", sagt er. Das Problem ist nur, dass dir meine Antworten nicht weiterhelfen würden. "Wie meinst du das?", frage ich patzig. "Hältst du mich für so begriffsstutzig?"

Beleidigt verschränke ich die Arme vor der Brust und sage nichts.

"Meine Antworten helfen dir nicht weiter", unterbricht Gott das Schweigen, "weil die Auswahljury in exakt drei Stunden und zweiundzwanzig Minuten deine Bewerbung aussortieren wird. Aber so ist das nun mal mit Antworten im Leben: Selbst wenn man sie bekommt, helfen sie längst nicht immer weiter. Erst wenn sie sich mit einer eigenen Erfahrung verknüpfen, ergeben sie Sinn. Aber ich verspreche dir: am 23. November wirst du eine wunderschöne Erfahrung machen." "Die da wäre?"

"Darauf gebe ich dir jetzt keine Antwort", sagt er grinsend und trinkt seinen Kaffee aus.

Sprecher: Daniel Schneider